

Sehr geehrte Frau Dr. Wötzel,

ich möchte mich noch einmal bei Ihnen melden und mich, sowie im Namen meines Sohnes P., von ganzem Herzen für Ihre Hilfe im Kampf gegen die schweren Depressionen, die mit einer begleitenden Angststörung einhergingen, bedanken.

Jahrelang habe ich nach einer Lösung gesucht, nachdem uns diese schwere Krankheit, und ich sage bewusst „uns“, da die Belastung auch für die Angehörigen enorm ist, aus der Bahn geworfen hat.

Ich habe Bücher studiert, oftmals Tag und Nacht im Internet recherchiert, eine Psychotherapie für meinen Sohn in Anspruch genommen, und zwei Kliniken um Hilfe ersucht. Trotz aller Bemühungen der Ärzte und Psychotherapeuten, auch mittels medikamentöser Unterstützung, schien eine Heilung in weiter Ferne.

Durch glückliche Umstände wurde ich auf die Hypnose und die in diesem Zusammenhang möglichen Therapieinhalte aufmerksam und wir fanden den Weg zu Ihnen und in Ihnen eine sehr kompetente, vertrauenswürdige Hypnosetherapeutin.

Nach nur 8 Sitzungen, verteilt auf einen Zeitraum von 6 Monaten, kann ich nun sagen, dass es ihm wieder richtig gut geht, er zurück ins Leben gefunden hat und seinen Weg gehen wird. Fasziniert haben uns auch die Erfolge, die sich unmittelbar nach den Sitzungen, welche P. als von Ihnen sehr liebevoll geführt beschrieb, eingestellt haben und welche ihm direkt emotionale Erleichterung brachten.

Ihrer Kompetenz und Erfahrung und unserer, uns begleitenden und den notwendigen Halt gebenden Kinder- und Jugendpsychiaterin, ist es zu verdanken, dass unser Leben keinen dramatischen Verlauf genommen hat.

Ich empfehle Sie gern weiter und würde jederzeit sofort wieder den Weg zu Ihnen suchen.

Anderen Betroffenen möchte ich nahelegen, an die Heilung aus tiefstem Herzen zu glauben und die von Frau Dr. Wötzel empfohlenen Affirmationen konsequent in den Alltag einzubinden.

(weiblich, Mutter eines 16-jährigen Sohnes)